

## Homenaje a R. Azocar

CON MOTIVO de cumplirse un año de la muerte de Rubén Azocar, la revista "Portal" realizó un homenaje a su memoria, que contó con la asistencia de gran cantidad de artistas y escritores.

El acto recordatorio fue iniciado y presidido por el vicepresidente de la Sociedad de Escritores de Chile, Luis Oyarzún, que hizo recuerdos de la vida y la obra del escritor fallecido, considerándolo como "un ejemplo de simplicidad y firmeza".

Después, el poeta Jorge Tríller hizo recuerdos de su maestro en una ciudad suelta, realizando además un comentario de la novela "Gente en la Isla", obra basada en las costumbres y la idiosincrasia de Chiloé.

Luego habló el Director del Museo Popular de la Universidad de Chile, Tomás Lago, quien, entre otros fragmentos, leyó el poema "La puerta", que Azocar escribió en la segunda década de este siglo.

Culminó el homenaje a Rubén Azocar con la actuación de Inés Moreno, quien, después de recitar algunas obras del escritor, leyó un poema de Pablo Neruda titulado: "Corona de Archipiélago para Rubén Azocar", que acaba de ser publicado por primera vez en la revista "Portal", para finalizar el acto interpretando sus últimas creaciones en el campo del folclor, destacándose entre ellas la canción "Niño Proletario".

Finalizó el acto con la gentil invitación que hizo Inés Moreno a visitar su "peña", ubicada en la Avenida Irarrázaval, al lado del Teatro Andes, el domingo, a las diez de la noche, donde se rendirá un homenaje a la revista "Portal" y a todos los que en ella escriben.

RUBEN AZOCAR



# **Homenaje a R. Azócar. [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1966

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Homenaje a R. Azócar. [artículo]. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)